



FORFAITS ACCÈS À LA PISCINE POOL ACCESS PACKAGES

- 475 dh /pers Forfait comprenant accès piscine de 12h00 à 18h00
+ 1 plat au libre choix de la Carte du Salon de Thé (sucré ou salé)
+ 1 boisson soft, servi à la piscine ou au Grand Patio du Palais Faraj (rez-de-chaussée)
*Package includes access to pool from 12 p.m. to 6 p.m.
+ 1 dish chosen from the Tea Room Menu (sweet or savory) + 1 soft drink, served by the pool or in the Grand Patio (ground floor)*
- 750 dh /pers Forfait comprenant accès piscine de 12h00 à 18h00
+ déjeuner 3 plats (entrée, plat, dessert librement choisi à la carte), servi au Restaurant L'AMANDIER ROOF TOP GARDEN au 3^{ème} étage (non pas à la piscine), boissons non comprises
*Package includes access to pool from 12 p.m. to 6 p.m.
+ 3 course lunch (entry, main, dessert) freely chosen from the menu and served only at Restaurant L'AMANDIER ROOF TOP GARDEN on 3rd floor (not served by the pool)*
- 1.250 dh /pers Forfait comprenant accès piscine de 12h00 à 18h00
+ déjeuner 3 plats (entrée, plat, dessert librement choisi à la carte), servi au Restaurant L'AMANDIER ROOF TOP GARDEN au 3^{ème} étage (non pas à la piscine), boissons non comprises
+ un massage de 30 minutes au SPA du PALAIS FARAJ
*Package includes access to pool from 12 p.m. to 6 p.m.
+ 3 course lunch (entry, main, dessert) freely chosen from the menu and served at Restaurant L'AMANDIER ROOF TOP GARDEN on 3rd floor (not served by the pool)
+ a 30 minutes massage of your choice at SPA du PALAIS FARAJ*

1 drap de bain par personne et transat selon disponibilité
1 bath towel per person et deckchair subject to availability